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皆さん、こんにちは。昨日の東京の新型コ
ロナウィルス感染者が 17人ということでだん
だん減ってきているところです。昨日から飲
食店等の時短営業要請が緩和され、少しずつ
皆さんも普通の生活に戻ってくるのかなと思
います。このクラブの中にも飲食店の関係の
方もいらっしゃいますのでいい傾向かと思い
ます。私も今日この後福岡から友達が来て食
事に千葉に行く予定ですが、行きつけのお好
み焼き屋さんに確認したら本来であればもう
ちょっと遅くまでできるということなんです
けど、当分の間は 9時までということでした。
皆さん工夫しながらやられているようです。
早くいつもの生活に戻れたらなと期待してい
ます。 
ここの所いろいろ報道されています真子さ

まご結婚についてですが、先程入籍されたと
いう報道がありました。午後から記者会見が
ありますが、様々な情報もありますが祝福し
たいと思います。 
皆さんご存知の通り衆議院選挙の選挙期間

中です。スマホを見ていたら「選挙ドットコ
ム」というサイトがありました。「この問題に
ついてどう思いますか」といったような質問
が 20項目位あって、それを選んでいくと自分
の意見がどの政党と近いか分かるようなサイ
トです。経営者の皆さんは勿論政治情勢には
興味があるところですが、社員の方、特に若
い方やまた同年代の方でも興味のない方が多
いと思いますので、そういったところから遊
び感覚と言ったら変ですが、試しながら少し
でも興味を持つように皆さんで声かけしてい
ったらいいんじゃないかと思っています。 
またインターネットのニュースを見ていまし
たら、高校家庭科で来年の 4 月から金融教育
を始めるという記事が出ていました。私も一
宮商業高校で簿記だとかそういったことは学
んできていますが、金融の事情とか税金の話、 
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明日 1試合、金曜日 1試合、土曜日 1試合の 3
試合。興味のない方もいらっしゃると思いま
すけれども千葉の球団ですので是非応援して
あげてください。このあとクライマックスシ
リーズまた日本シリーズと少し楽しみが残れ
ばいいなと思っているところです。 
以上を持ちまして会長挨拶とさせていただき
ます。ありがとうございました。 

給付金の話といったところは教えていただけ
ませんでした。世に出て自分で仕事をするよ
うになって、税金の仕組みとか金融関係、融
資もそうですけれども投資の話といったよう
なことについて勉強しましたが、もう少し学
生の時から興味を持って知っていればなと思
いました。そういう面では来年 4 月からのよ
うですが、とてもいい話だと思います。そう
いった知識を持った子達が社会に出てくると
いうことになると思うと、私達も気を抜けな
いと思いますし、またついていかなくちゃい
けないなとも思っています。そういった知識
についてもこれからまた更に勉強していきた
いと思っていす。 
ロータリーの話になりますが、本日この例

会の前に睦沢町に発電機の寄贈に行って参り
ました。睦沢町に関してはお渡ししてきただ
けですが、町長の方から「茂原中央さんは茂
原市だけでなく近隣の町村にこういった活動
をしていただいて大変喜ばしい」というお言
葉をいただいて参りました。 
先日の日曜日には長南町の防災訓練の場にお
じゃましまして発電機の寄贈をして参りまし
た。防災訓練の風景も少し見させていただき
ながら参加させていただきました。このあと
大多喜町と長柄町に日程を調整して行ってき
たいと思います。 
以前から報告させていただいていますが来

週の日曜日、地区大会がありますので私達会
長幹事エレクトと副幹事で参加して参りま
す。皆さんについては YouTube の配信があり
ますので是非そちらでご覧になってくださ
い。配信についての情報はグループラインに
入っている方にはグループラインでアナウン
スいたします。グループライン入ってない方
についてはファックス等でご案内いたします
のでご確認ください。その後 11 月 16 日に情
報研究会がありますが、こちらも皆さん参加
という訳にはいきませんので同じように私達
会長幹事はじめ 2、3 名で参加をしてきます。
こちらについてはズームで参加できるという
ことになっています。茂原ロータリークラブ
に確認をしましたら茂原も極力ズームで参加
してくださいというアナウンスがあったよう
です。私達のクラブもそのような形を取らせ
ていただきたいと思います。ズームのログイ
ン先については今日お渡ししますので是非ご
参加ください。 
最後になりますが、我が千葉ロッテマリー

ンズのマジックは残り 3試合で 3のままです。
負けられない状況です。優勝争いをしている
オリックスが昨日の最終試合に勝ちましてマ
ジックは変わらずというところです。ロッテ
は実はマジック 3の 2位。3連勝すれば優勝。 
オリックスは裏マジック 1 位ということでロ
ッテが負ければオリックスが優勝です。 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
幹事報告            杉江 敏矢 幹事 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

●地区（回覧） 

①ロータリースリランカ学友会より、スリラン
カ人学友初代会長追悼式のご案内 
日時:令和 3 年 10 月 29 日(金)  

20:30～21:30 (日本時間) 
開催言語:日本語     
実施方法:オンライン Zoom にて 
申込締切:令和 3 年 10 月 27 日(水) 

②2021-22年度梶原ガバナー事務所より、 
・2021-22年度地区大会 YouTube配信のご案内 
・2021-22 年度地区大会プログラム冊子送付の
ご案内 

③ ガバナー補佐 秋葉芳秀 様より、情報研究
会 ZOOM URLについてのお知らせ 

④管理運営統括委員会より、21-22 年度 3 委員
会合同セミナー案内 
日時：2021年 11月 21日（日曜日） 

13時登録開始 13時 20分点鐘 
場所：TKPガーデンシティ千葉 又は ZOOMに

よるオンライン会議 
⑤ロータリー財団統括委員会 奨学生・学友委
員会より、財団学友会の 50周年記念式典 締
切り延長のお知らせ 申込締切：10月 29日 

⑥ 米山記念奨学委員会より、米山学友会忘年
会ご案内 

日時：12月 4日（土）17時集合  
17時 30分開始 

場所：三井ガーデンホテル千葉 
⑦地区管理 危機管理委員会より、規程集策定
に伴うご意見聴取について 

⑧日本のロータリー100 周年実行委員会ビジョ
ン策定委員会より、日本のロータリー100 周
年ビジョンレポート 2020（本編） 

⑨日本経済新聞社【10 月 22 日朝刊全国版】掲
載紙面のお知らせ 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 
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親睦活動委員会 

生松 大典 委員長 
  
親睦委員会からです。 

3クラブ合同ゴルフコンペの 
ご案内となります。皆さん大 
勢の参加をよろしくお願い

いたします。 
日程：12月 10日（金） 
場所：南茂原カントリークラブ 
懇親会：竹りん 

 

           川島 教義 会員 

      
         皆さま、こんにちは。 

川島教義と申します。 
1978年 12月 1日生まれの 
42歳で今年 43歳になりま

す。独身です。両親が小学校 3年生の時に離
婚をしていますが、その離婚理由がお金でし
た。そういうのを目の当たりにしたときにや
っぱり稼がないといけない、結婚して家庭を
持っちゃだめなんだと。また、僕自身が豊か
になりたい、お金持ちになりたいという思い
が凄く強くあります。そんな思いで頑張って
やってきて今に至っています。まだそれが達
成できてないので独り者です。 
 2010年2月茂原に株式会社かに華食品とい
う水産加工会社を立ち上げました。卸売団地
の場所です。その前の 2003 年に人材派遣会
社を設立しました。蘇我と鎌取の間位のおゆ
み池という所にある会社で一番のお得意先
が長柄にあるジャパンフーズさんです。そち
らでジュースを作る工程の補助的な作業と
かですが、僕はフォークリフトのオペレータ
ーとしてずっとフォークリフトに乗ってい
ました。そこから 7 年後、「一緒にやりまし
ょう」といってくれた方がいて水産会社を立
ち上げました。魚もいじったことありません
し、カニも触ったことありません。触ったの
はザリガニくらいです。そんな人間が人との
ご縁で始めました。大原に今はありませんが
大きいカニの加工工場がありました。そちら
はニッスイの下請けとかで年間３００トン
位のカニを加工していました。声をかけてく
れた方はそこでカニをきれいに並べる先生
をやられていた方でした。当初は凄く儲かる
ようなお話でしたが、蓋を開けたら初年度の
赤字が 5千万とかでした。もうびっくりしま 
 
 

 
 

した。あの工場を造るのに 1 億位、社長、お
袋とかからの借り入れでしたが、もうこれは
ヤバイなと思いました。1年目で 1億 5千位、
次の年に 3千万位の赤字決算だったんですね。
これはもう派遣会社に戻ろうと思いました。
うちはお袋が代表をやっています。親父は平
成 15年に肝臓癌で他界しました。うちはお袋
が代表で、二つ上に兄がいまして家族 3 人で
やっています。お袋に言ったんですよ。「もう
やめましょうよ。千葉に帰りましょうよ。」っ
て。うちのお袋は、考え方がお父さんなんで
す。凄い強い母で、「いや一度やったからには
やるぞ」で、「わかりました」となりました。
毎月給料が足りないので借りるんです。「100
万足りません」とか毎月言うんですけど。「そ
れに対しては文句を言わないでください」っ
てお願いしましたが、そうもいかずずっとブ
チブチ言われながらやってきました。当初一
緒にやろうって言った方ですが、その方も別
に水産会社を立ち上げていましたが、そっち
にお金が流れていました。上手くやられちゃ
ったんですけど。その方を切りまして、「新た
にまっさらで僕らでやろう」ということで、
初めて徐々に回復してくれまして、今では社
長から借りているお金を毎年少しずつ返せる
くらいになりました。この調子で頑張ればと
思っていた矢先のコロナでした。うちは半分
がスーパーさんのお仕事をしています。釜揚
げシラスのゴミ取り作業をしますが、釜揚げ
シラスの原料 5 ㌔版、10 ㌔版を並べてそこの
木屑や小さいタコや海老とかそういうのを全
部取ります。半分がそういう作業、半分が飲
食店さんの鮭のハラスの加工です。このコロ
ナ禍で飲食店が時短とか緊急事態などで仕事
が全く無くなってしまい、シラスの仕事ばか
りで売り上げが下がって辛い状況です。年末
の 10、11、12月の 3か月はカニが忙しくなり
ます。でも今緊急事態も明けてやっと感染者
も減ってきましたのでこれから先また復活し
てくれればいいなっていう思いで取り組んで
います。 
 私からのアドバイスではありませんが、経
験から外国人実習生には気をつけてくださ
い。3年間の出稼ぎで雇用しました。実習生は
凄く稼いで沢山仕送りしたいんです。で言わ
れました、「社長、何か仕事ください。夜でも
何でもやります。夜中でもやります。くださ
い。」「じゃあ分かったそこまで言うんだった
ら、じゃあ夜 2、3時間何かちょっと仕事作ろ
う」作ったんです。会社が厳しい状況でした
ので、ルール的にはダメですが、「その代わり
時給は 1.25あげられないよ。同じ昼間の賃金
だよ。」「それでもいいんでやらせてくださ
い。」やってくれたました。帰る 1か月前です
が労基に駆けこまれました。そしてそういう
方を守る団体からご連絡をいただきまして、 
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会員卓話  : 「自己紹介」 
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出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

10/26 27 22 1   4 2 85.18 

10/12 27 20 2 5 2 81.48 

「残業、未払いがありますね」ということで
3 年分支払うことになりました。そういうこ
とがありました。外国人のネットワークも今
ＳＮＳとか凄い。もうしっかりしているので
何かしら企業から金取ろうという動きを頭の
いい子がこう空気を入れるんですよね。次は
別の国ですが向こうでの賃金も 2、3万だった
のでピュアな子が来てくれればいいなと思っ
て使っていました。そしたらついこの間 9 月
8 日スーツを着た 8 名が会社に来ました。茂
原の労基署でした。それと外国人実習生を守
る機構という団体がありますが、団体の方達
は大体労基署上がりの方なので凄く詳しいん
です。で、「何ですか」と言ったら、要は「3
時間の残業の見払い」、あとはルール的にはい
けないんですけど、うち本社が派遣って言っ
たじゃないですか、そちらでの請負の仕事に
コロナで仕事が半日しかないとかそんな状況
下が続いていたので兄貴にうちの子達を使っ
てくれないかなというので 2、3日出した時が
あったんですね。それを言われました。何で
知っているのかなと思ったらその子達が全部
写真を撮っているんです。今日はこの現場み
たいな。写真撮って。そこがマスクの梱包だ
ったんです。全部ネタがあがっちゃっていて
お手上げです。「はい、すいません。」という
のでまた指導です。そしたら今度うちはもう
2 回目なので悪徳企業みたいになっちゃうん
ですね。「こんな会社にはこういう子達はおい
ておけません」と言ってその日のうちに撤去
なんです。6 人欠けちゃいました。これから
忙しい時期なのに、もうパニックです。その
子達は面接とかして京都に 2名、大阪に 2名、
長野に 2 名と割り振ってそちらで元気に働け
るという連絡はいただきました。何が言いた
いかといいますと外国人の方を雇用されてい
る企業の社長がもしいらしたら其処らへんは
凄くお気をつけください。とてもシビアな部
分です。 
うちの“かに華食品”のＰＲをちょっとさ

せていただきたいと思います。当社は先ほど
言った通り 10、11、12月がメインで忙しくな
ります。スーパーさんのカニの加工をして加
工賃でいただいている会社です。ズワイガニ、
タラバガニ。ロシア、アラスカ、カナダの原
料を使ってやっていますが、今年は高いです。
仕入れが去年の倍です。何故かと言うと中国
やアメリカの方の買い付けが大きいようで
す。日本料理店とかが中国やアメリカでお店
をやられて向こうの方達が食べて凄く美味し
い。そうなると資金力が凄いので全部買い付
けちゃうので日本に入って来るのがもうわず
かです。それで今年のカニはちょっとお高い
んです。 
うちは茂原市のふるさと納税に返礼品として
やらせていただいています。 

結構数字も取れているということで誉めてい
ただいています。今年は生ズワイガニの鍋セ
ット。200個限定ですが、これがお薦めです。
皆さんもよくスーパーとかで買われるのはも
う茹でてあるものです。それが生の状態で冷
凍物なのでそれをお鍋にすると凄く出汁が出
て美味しいです。〆の雑炊も本当に美味しい
んです。先輩の方々には買って食べていただ
いて美味しいよというお声もいただいている
ので自信を持って出せる商品です。当社の年
末は水曜限定ですが北海道産の毛ガニやズワ
イガニ、タラバガニとうちの一番人気と言い
ますか数が出るのがカニ味噌の甲羅盛りとい
う商品があります。私は千葉の中央区の出身
であちらの方がもう殆どでしたが、そこの飲
食店の方達におつまみで卸させていただいて
美味しいという評価もいただいている商品で
す。是非お酒好きな方は本当に最高なので召
し上がっていただけたらなと思います。 
ふるさと納税で生ズワイ鍋とズワイガニの 4
片パックという大きい切ってないカニなんで
すけど、そういうのも今回お出しします。 
それに合わせまして“かに華チャンネル”と
いうユーチューブを作りましてまだ再生回数
10回位なんですけども、そこに鍋の作り方が
載っていますので、それを見ていただきなが
ら鍋を作っていただければいいかなと思いま
す。カニのむき方動画も載っています。 
よろしくお願いいたします。ありがとうござ
いました。 
 

睦沢町へ災害時非常用発電機の贈呈式 

10月 26日（火） 
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